

Erste Liebe

Von gflove

Kapitel 2: Fußball und Frauen

Am nächsten Morgen weckten sanfte Sonnenstrahlen Elsa. Langsam öffnete sie ihre Augen und sah auf die Uhr. Auf einmal schreckte sie auf denn sie sah dass sie und ihr Bruder nur noch 1 Stunde Zeit hatten. Da stand sie schnell auf, nahm ein Kissen und warf es auf Gregor der sie nur kurz ansah und sich wieder umdrehte. Da sprang Elsa auf und ging dann schnell auf Gregor zu.

Sie nahm seine Bettdecke und zog ihm die weg. Gregor viel dann auf den Boden und meinte mit ein nörgeln:,, Man was soll das Elsa?“ Während Elsa schnell in das Bad rannte rief sie aus den Bad zu Gregor:,, Wir kommen zu spät in die Schule!“

In diesen Moment sprang Gregor wie von der Tarantel gestochen auf und zog sich schnell an. Als Elsa aus dem Bad raus kam rannte Gregor in das Bad rein. Elsa die schon angezogen war kämmte sich ihre Haare und machte sich ihren Zopf. Es vergingen vielleicht 20 Minuten als Elsa und Gregor losstürmten. Elsa zog an Gregor vorbei und als sie gerade um die Ecke biegen wollte knallte sie gegen jemanden und viel hin.

Gregor der hinter Elsa gerannt ist sah Elsa und den Jungen auf den Boden liegen. Voller Sorge fragte er:” He ist alles in Ordnung mit euch beiden?!” Elsa die nun auf die Person sah die neben sie aufstand erkannte auf einmal Mario. Mario sah Elsa an und fragte sie mit einen lächeln:” He ist alles in Ordnung mit dir Elsa?!” Elsa antwortete ebenfalls mit einen lächeln:” Ja mir geht es gut!” Mario hielt darauf hin deine Hand hin und zog Elsa zu sich rauf. Elsa wurde ein biezchen rot dabei. Nachdem Gregor kurz zu Mario hallo gesagt hat liefen die drei auch schon zur Schule. Es dauerte vielleicht 15 Minuten als die drei an der Schule ankamen.

Die drei gingen in ihre jeweiligen Klassenzimmer. 5 Minuten später kam auch der Lehrer in das Klassenzimmer rein. Nach einen kurzen Räuspern meinte der Lehrer:” O.k hört mal zu Leute heute ist Lehrerkonferenz deswegen habt ihr heute frei!” Mit diesen Worten verschwand er. Elsa sah Mario an und fragte ihn:” Na und was willst du nun machen?” Mario wurde ein biezchen verlegen und meinte dann nach einen kurzen zögern:” Ich werde noch ein biezchen mit den anderen Team Mitgliedern Fußball trainieren. Du kannst ja zuschauen wenn du willst!”.

” Gerne!” antwortete Elsa. Die beiden gingen zusammen die Treppen runter als drei Mädchen zu Mario angerannt kamen. Mario sah die drei schon entnervt an als sich die drei an seinen Arm sich ranhingen und Elsa wegschubste so dass sie auf den Boden

fiel. Mario wollte ihr helfen konnte aber nicht und so ging er mit den drein Mädchen weg. Elsa sah den vieren traurig hinterher als jemand hinter ihr meinte: "He hast du dich verletzt? Komm steh auf du wirst sonst noch schmutzig. !" Elsa sah auf und sah auf einmal einen Jungen mit zerstrubelten braunen Haaren. Sie antwortete ihn: "Nein ich hab mich nicht verletzt!"

Er nahm ihren Arm und zog sie hoch, dann nahm er ihre Tasche und gab ihr diese. Elsa bedankte sich und der Junge ging den gang hinunter. Elsa dachte noch mal an Mario und dachte sich: "Mir doch egal was diese Weiber von ihm wollen ich werde mir garantiert das Training ansehen. !" Und so ging sie zum Fußballplatz. Dort angekommen setzte sie sich in das Gras und sah den Jungs zu wie sie trainierten. Da sah sie auf einmal Gregor wie er mit trainierte. Sie lächelte ihn zu und dachte: "Hoffentlich wird er aufgestellt so das er hier seinen festen Platz bekommt. Ach ich wünsche mir ja so dass mich auch meinen Platz finde!"

Während Elsa traurig vor sich auf das Gras sah, merkte sie nicht wie ein Ball sie direkt ins Gesicht traf. Elsa hatte auf einmal Kopfschmerzen und sackte in sich zusammen. Mario der davor gesehen hat wie Kevin einen Ball ins aus geschossen hatte bemerkte geschockt, das der Ball Elsa ins Gesicht traf. Er lief mit den Jungs schnell zu Elsa und sah wie sie Unmächtig im Gras lag. Gregor und die anderen sahen sehr geschockt aus bis auf einmal Mario sich zu ihr hinunterbückt und sie hochhob.

Er drehte sich zu den anderen um mit Elsa auf den Arm und meinte: "Ich bringe sie ins Krankenzimmer und ihr trainiert weiter!". Nach diesen Worten ging er los. Ab und zu sah er auf Elsa und bemerkte dass sie in seinen Armen nun schlief. Er wusste nicht wieso aber er musste lächeln. Als er angekommen war bemerkte er dass die Krankenschwester ebenfalls nicht da war. So dachte er sich: "Mist sie ist also auch auf der Konferenz was mache ich nun ich weis ich lege sie erstmal hin.!"

Er sah ein leeres Bett und legte Elsa hinein. Er ging zum Waschbecken nahm ein Taschentuch und machte es nass. Daraufhin ging er zu Elsa und legte ihr das Taschentuch auf ihre Stirn. Während sie so da lag setzte sich Mario auf die Bettkante und streichelte ihre Wange. Da merkte er wie sich ein Wunderbares Gefühl in seinen Bauch ausbreitete.

Er konnte seine Augen nicht von ihr lassen und sagte leise zu ihr: "Entschuldige bitte Elsa dass ich dich vorhin allein gelassen habe! Ich werde dich nicht mehr in Stich lassen!" Auf einmal kam Harry rein und meinte zu Mario: "He Mario unser Team wartet auf dich!". "Gut ich gehe zu ihnen bleibst du bei Elsa?" Harry nickte mit seinen Kopf und Mario ging zu seiner Mannschaft. Harry setzte sich zu Elsa hin und wartete bis sie aufwachte.

Es dauerte auch nicht lange als Elsa aufwachte. Sie sah Harry in seine Augen und fragte ihn: "Hast du mich hierher getragen?". "Nein es war Mario der dich hierher gebracht hat." antwortete Harry. Elsa wurde rot sie stand auf und wollte zu Mario auf den Fußballplatz gehen als sie sah das er nicht mehr da war.

Ein biezchen enttäuscht ging sie nach Hause.